



Hola amigos **Soy MECI** nuevamente.

Hoy les quiero recordar la importancia de los *indicadores de gestión*.

Los indicadores son un mecanismo utilizado para la evaluación de la gestión institucional. Éstos muestran la situación y las tendencias de cambio generadas en la Institución, con respeto al logro de las metas y los objetivos establecidos.

Con respecto a los indicadores se deben resaltar aspectos tales como:



Es importante contar con Indicadores para evaluar las actividades que agreguen valor.



Los líderes de procesos deben fijar indicadores cuya medición arroje información relevante para la toma de decisiones.



Se recomienda la formulación de indicadores flexibles que se ajusten a los cambios constantes de la entidad y su entorno.



Es aconsejable un seguimiento oportuno a los indicadores y la definición de correctivos de acuerdo a los resultados observados.



Es pertinente la evaluación permanente de los indicadores para determinar si son eficientes y efectivos.

“El trabajo es conseguir que todos participen en la elaboración y en la defensa. Todos defienden y todos tienen que llegar al gol.”

Ángel Cappa